
2018年度 第 3回関私教協幹事校会議事録 

 
１． 日 時：2018 年 7 月 3 日（火） 19：00 ～20：30 
２． 場 所：亜細亜大学 1 号館 2 階 第 4 会議室             
３．出席者 
【幹事】西村 宗一郎（北里大学・事務局長）、木下 ひさし（聖心女子大学・事務局次長）、末藤 美
津子（東洋学園大学・事務局次長）、須川 公央、中林 俊明（白梅学園大学）、三浦 朋子（亜細亜大

学）、藤田 主一、松平 昭二（日本体育大学）、吉岡 昌紀（清泉女子大学）、滝沢 和彦（大正大学）、

岡田 愛（立正大学）、花屋 哲郎（秀明大学）、吉國 陽一、藤原 隆紘（田園調布学園大学）、松岡 敬
明、保岡 義明、稲垣 友子（十文字学園女子大学）、黒田 圭一（帝京短期大学） 
【事務担当】広野 彰（北里大学） 
【オブザーバー】板垣 文彦、池亀 直子、佐々木 信江、宇田川 裕子（亜細亜大学）、坂本 圭(大正 
大学) 
４．協議 
〔報告事項〕 
（１）研究部の活動について 
   ・第 1 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定し、研究課題・

スケジュールも確認する。第 2 回を 9 月 12 日（水）、第 3 回を 12 月 15 日（土）

に予定している。 
   ・第 2 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定する。研究 

テーマは前年度の最後の部会で決めている。第 2 回以降の部会の日程について

は未定である。 
   ・第 3 部会…昨年度は人数が多く運営が難しい面があった。7 月 15 日（日）の第 1 回部会

で部会長・副部会長の役員を決定する。 
   ・第 4 部会…6 月 2 日（土）に第 1 回を行った。部会長を青山学院女子短期大学の清水康幸

先生にお願し、本年度の活動内容を決定し、再課程認定申請後の状況について

意見交換した。 
   ・第 5 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定する。今後の

活動方針を決める。 
   ・第 6 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定する。今後の

活動方針を決める。 
   ・第 7 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定する。今後の

活動方針を決める。 
   ・第 8 部会…7 月 15 日（日）の第 1 回部会で部会長・副部会長の役員を決定する。今後の

活動方針を決める。 
  ○地区の活動について 
   ・北部地区…第 1 回を 9 月 1 日（土）大宮ソニックシティーで予定している。内容は再課程

認定申請後の対応について意見交換を行う。 



   ・千葉・茨城地区…第 1 回を 7 月 31 日（火）13：30～17：00 秀明大学で予定している。 
テーマは「教員育成指標に基づく教員養成と教員育成について」である。講師は千葉県・

茨城県の教育委員会の指導主事にお願いしている。 
   ・神奈川・山梨地区…2 月の開催に向けて会長校のフェリス女学院大学と 8 月又は 9 月に、

打ち合わせを行う予定である。 
 
（２）広報部の活動について（『会報』第 83・84 号の編集状況） 
   木下広報部会報担当から報告があり、『会報』第 83 号の発刊が遅れているが、間もなく配付

できる予定である。また、第 84 号については、5 月 13 日に開催した研究大会における講演の

テープ起こしが済んでおり、原稿をまずは登壇された方々に確認していただく予定である。 
 
（３）その他 
   事務局から 7 月 15 日開催予定の 2018 年度 研究部総会・第 1 回研究部会・研究懇話会につ

いて、申込期日の 7 月 2 日を過ぎたので、未回答校へ確認のメールを送ったことと、現在の申

し込み状況につき説明があり、また、西村事務局長から研究部総会等のオブザーバー参加（長

野大学）についての報告があった。 
 
〔審議事項〕 
（１）2018 年度 研究部総会・第 1 回研究懇話会について 
 １）第 1 回研究懇話会について 
   吉國研究部長から資料に基づき説明があり、1 回研究懇話会の講師について、前回承認した

田園調布学園大学の佐伯胖先生の基調講演の後に、さらにＩＣＴ活用の実践の現状や現場での

活用についての講演を、東洋学園大学の下山幸成先生にお願いするとの説明があり、承認した。 
また、お二方の講演の後、講演者間での質疑応答、全体討論を行うなどの研究懇話会の進行

と、司会者（研究部長）についても承認した。 
２）研究部総会について 

吉國研究部長から資料に基づき説明があり、研究部総会の司会者については昨年度同様研究

部副部長が担当することとして承認した。なお、本日欠席の榎森研究部副部長には研究部長か

ら依頼をする。また、各研究部会の説明者について確認を行った。 
３）その他 
・西村事務局長から、日本体育大学へ舞台仕様やマイク等についての確認があった。 
・日本体育大学は駐車スペースがないので、参加校に事務局から車での来場ができないことを

連絡することの要請があった。 
・事務局から、第１回研究部会の参加者名簿と活動予定報告書を配付するので、後日、各部会

の世話人から事務局に提出の依頼があった。なお、昨年度に引き続き各部会の事前申込名簿

を、事務局から各部会世話人宛にデータにて研究部会の前に送信することとした。 
（２）ホームページ管理会社との契約更新について 
   松岡広報部ＨＰ担当から資料に基づき説明があり、契約内容について 2 案を示されたが、 



  さらに業者と折衝して次回以降の幹事校会に再提案することとした。 
    
（３）第 4 回以降の幹事校会について 
   第 5回幹事校会  2018年 8月 27日（月）16：00～ 大正大学 

第 6回幹事校会  2018年 10月 2日（火）19：00～ 清泉女子大学 

第 7回幹事校会  2018年 10月 30日（火）19：00～ 東洋学園大学 

以上の日程で承認された。 
 

（４）その他 
   第 2 回研究懇話会について 
    吉國研究部長から第 5 回幹事校会前に研究部会を開き、第 2 回研究懇話会の内容等を検討

するとの報告があり、また、第 2 回研究懇話会の日程については、12 月 9 日（日）又は 12
月 16 日（日）を候補として次回以降に決定することを承認した。 

 
 2018 年度第４回幹事校会開催予定 
   2018 年 7 月 15 日（日）11：30～ 場所：日本体育大学 教育研究棟 5 階 中会議室 
   


